
 

護理科系所校友大會暨學術研討會感言

醫學院 / 護理系

今年的護理科系所校友大會可說是一個小而美、感性與知性的活

動，與會的每個人都感受到校友會的動力與縕能。這次參與活動人數為

30人，現場加入會員有4人，捐款有3人。活動中大部份的校友都發表參

與的心情，表達了他們歡喜與熱情，與會中饒瑞玉學姐立即表示她嫁完

女兒後就很有時間，學弟胡書維也表示要辦活動，他手邊有許多的支援

可應用，這些舉動實在讓理監事們感受到大家的肯定與熱誠。

這次的校友活動理監事們用了很大的誠意思考規畫，堅持一個原

則：要有完整會議程序，因此各理監事們卯足勁，產出一本外觀精美內

容豐富的大會手冊，參與過校友會皆知會費基金招募不易，所以所有的

支出皆考量如何在不支出又可達到效果，因此邀請函及手冊先以電子郵件寄發給本人，另外印製十本手冊給現場貴

賓，由於我們的校友會與學校慶祝大會及校友總會在同一時段，故邀請貴賓重疊，無法列席，稍覺遺憾，然手冊深

受與會校友喜愛，一下子都取光，僅留一本存檔，本手冊印製儒宏實業商行贊助一半經費，深感到有人相挺的窩

心。

這一次大會中常務理監事就今年的計劃工作做很完整完會務報告，及明年的校友會工作計劃，也表決通過101年

收支決算及今年努力修訂的組織章程，會中我們頒發獎學金給四位在校學弟妹，最後由校友林俐伶助理教授分享

「由外向內—挑戰護理教育模式」，最讓我印象深刻的是她提到這一個教育模式，深受有一次校友會邀請旅日專家

演講啟發，可見參與校友會活動對校友具影響力，我環視聆聽林教授演講的與會校友都非常專注，就感受到大家對

這次演講的認同。明年的重頭戲會放在建立傑出校友資料庫，屆時我們將有更豐富的經驗分享。

今年大會較令人婉惜的是與會校友表示他們並未收到邀請函及手冊，而是風聞到詢問才來，這是明年在通知上

要再加強努力的地方。另外仍需再加強校友的連繫，要確認通訊的正確性，必要時再加上電訪工作，多網入更多的

校友回來。對於這一次完滿的結束，感謝與會的校友及理監事們。

 中山醫學大學護理科/系/所校友大會

102年工作計畫草案

預定時間 工作計畫內容

3月
1. 理監事聯席會議

2. 建立傑出校友資料庫

4月 中山醫學大學護理科/系/所校友會會刊出刊

6月
1. 理監事聯席會議

2. 在學學生獎學金申請作業

9月

1. 理監事聯席會議暨會員大會籌備會議

2. 推薦傑出校友

3. 在學學生獎學金審核

10月
1. 會員大會籌備追蹤會議

2. 中山醫學大學護理科/系/所校友會會刊出刊

11月 會員大會暨理監事選舉

12月 理監事交接
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